
Stadland , den 14.04.2017 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 01.04.2017 

Der erste Vorsitzende, Horst Zimmermann, eröffnet um 19.00Uhr die Versammlung und 
stellt die rechtzeitige Einladung und die Beschlussfähigkeit fest (14 Stimmberechtigte).  

Jan-Simon Knispel stellt seinen Teamleiterbericht vor: 

 Joachim hat den Titel Deutscher Meister 40+ Pro10 erreicht  
 Lennart hat auch internationale Rennen besucht 
 Die Trainings der letzten Saison waren stets sehr gut besucht 
 Unter Tagesordnungspunkt Anträge muss noch über die Möglichkeit einer 

Gastfahrerregelung diskutiert werden, da dies im Laufe der Saison von einigen 
Mitgliedern angesprochen wurde 

Kassenbericht: 

Uwe Michaelis trägt den erstellten Kassenbericht vor:  

 Die einzige größere Ausgabe in diesem Jahr war: 

 DMC Beitrag 
 Die Mitgliederzahl hat sich trotz einiger Bewegung (Ein- Austritte) recht stabil bei 42 

gehalten 

Die Kassenprüfung fand am 01.04.2017 statt. 

 Jan Möhlmann trägt den Kassenbericht vor. Es ergaben sich keine Fehlbeträge. 
 Jan Möhlmann beantragt die Entlastung des Vorstandes. Mit 12 Ja Stimmern und 

zwei Enthaltungen wird der Vorstand entlastet.   

Der nächste Punkt auf der Tagesordnung bestand in der Wahl eines neuen zweiten 
Kassenprüfers. 

Wahlergebnisse: 

Position Vorschlag Ja 
Stimmen 

Nein 
Stimmen 

Enthaltungen Wahl 
angenommen 

2. Kassenprüfer Lennart Skornia 12 0 2 ja 

Für die Kassenprüfung 2017/2018 sind damit Stephan Kipke und Lennart Skornia 
verantwortlich. 

 

 

 



Anschließend wurde der Vorstand neu gewählt, Jens Bünting wurde zum Wahlleiter ernannt: 

Position Vorschlag Ja 
Stimmen 

Nein 
Stimmen 

Enthaltungen Wahl 
angenommen 

1. Vorsitzender Horst Zimmermann 10 0 4 ja 

2.Vorsitzender Gero Holzberg 12 0 2 ja 

Teamleiter Jan Simon Knispel 10 0 4 ja 

Kassenwart Uwe Michaelis 10 0 4 ja 

Nach der abgeschlossenen Wahl, wurde zum Punkt Anträge übergegangen: 

Folgende Anträge wurden gestellt: 

 Björn Tamke beantragt, die Hallenbeleuchtung auf LED Technik umrüsten zu lassen. 
Nach längerer Diskussion wird vorgeschlagen, dass nach Prüfung der technischen 
Umsetzbarkeit sowie der Zustimmung der Gemeinde ein Budget von 4500€ hierfür 
zur Verfügung gestellt wird. Sind diese Voraussetzungen erfüllt, wird die Umrüstung 
beauftragt. Horst klärt mit dem örtlichen Elektriker die Möglichkeiten  Dieser 
Antrag wird mit 14 Ja-Stimmen angenommen. 

 Lennart Skornia beantragt, der Hallenreinigungskraft eine Aufmerksamkeit 
zukommen zu lassen. Hierfür schlägt er ein max. Budget von 50€ vor.  Dieser 
Antrag wird mit 14 Ja-Stimmen angenommen. 

 Es kommt die Diskussion auf, ob die Halle wieder für die Sonntage, sofern möglich, 
gebucht werden soll. Das Training sonntags findet dann wie gehabt, nach der 
Entscheidung am Samstag statt. Dieser Antrag wird mit 14 Ja-Stimmen 
angenommen. 

 Es wird diskutiert, ob die hohe Anzahl an Gastfahrern in der letzten Saison zu 
Beeinträchtigungen geführt hat. Hier gibt es verschiedene Meinungen. Abschließend 
ergeben sich aus der Diskussion zwei Anträge, über die abgestimmt wird: 

 Die Anzahl an Gastfahrern soll auch zukünftig nicht begrenzt werden.  
Dieser Antrag wird mit 14 Ja-Stimmen angenommen. 

 Die Trainingsgebühr für Gastfahrer soll auf 8€ angehoben werden.  Dieser 
Antrag wird mit 12 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen angenommen. 

Hubert Wittig bedankt sich abschließend noch bei allen Mitgliedern für die 
Ehrenmitgliedschaft, die ihm im letzen Jahr verliehen wurde. 

Um 21:03 wird die Sitzung geschlossen.  

 

Carsten Steinhäuser ( Protokollführer ) 

 

 
 


